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Los clubes exigen una reunión inmediata con el

presidente de la Federación Territorial de Fútbol,
Antonio Escribano, para reanudar la competición
en categoría senior y juvenil.

que todas las Administraciones han de

nnphcarse en el proyecto de plan mtegrd
que completará la protección de la zona.
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P8g. 4 Los 431 jóvenes de

Guadalajara que deberán ir a la

mili en 1999 conocerán a lo largo
de la mañana el destino, ejército y

mes de incorporación a filas asig-
nados. Las listas se expondrán en

el Gentro de Reclutamiento.

Un nuevo trazado

satisface a todas las

partes en el confrica)

del paso del AVE

Se he p/aeteudo sw tercer

tmsudo que mejom les peticiones
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P8g. H. La reunión que mantuvieron los

responsables del ente Gestor de Infraestructu-

ras Ferroviarias (GIF) y los alcaldes de los

municipios por donde transitará el tren de alta

velocidad porla provincia de Guadalajara, ha

dado lugar a un acuerdo que ha satisfecho a

ambas partes. La proposición por parte del

GIF de un tercer trazado, que se aleja de la N-

Il, ha superado las peticiones formuladas por

los miembros de la Plataforma.
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El 50% de los

contratos

gestionados por ETTs

duran un solo día

Pág. 4 CC.OO.

denuncia que las

empresas de trabajo
temporal precarizan el

empleo,

La Concejalía de

Sanidad elabora un

estudio sobre

transtornos de

alimentación entre

los adolescentes

Pág. 6 Los casos de

bulimia y anorexia han

aumentado un 30%.

El paro crece en 165

personas durante el

mes de octubre

Pág. 12 Se supera la

cifra de los cinco mil

desempleados con un

crecimiento doble al de

octubre de 1997.

El Club Valgreen-
Polifibra prepara un

gran equipo para la

próxima temporada
-'-'.-'-=='; — ":.'=:- Hay
collflrmados varios

atletas del máximo

.nivel nacional.

Gobierno y oposición disc~epae
~epreseetu este hecho p@m el

En el Pleno de la corporación provin-
cial. de mañana viernes se aprobarán
los expedientes de baja de derechos

adquiridos por la Diputación de difícil

o dudoso cobro por valor de 2.904

millones de pesetas. Para el equipo de

Gobierno, dar de baja estos supuestos

ingresos para las arcas de la corpora-
ción es un paso de gigante en el Plan de

Saneamiento que se aprobó el pasado
año, y asegura que a finales de 1999 se

habrá cumplido el 75 por ciento del

Plan. Para la oposición socialista no es

más que una demostración de que se

habían falseado las cuentas, inflando

los presupuestos para gastar más de lo

que las arcas institucionales daban de

sí. pág. 11

Hoy jueves sortean

los 431 «quintos»
del 99, últimos que
realizarán el servicio

militar obligatorio
Si se cumples lusprevisiones
de Defensu de coetzutucióe

de soldados profesi ondules
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